

# Barockmusik am kaiserlichen Hof in Wien

**KIRCHENKONZERT //** Das Konzert am Samstag, 14. Februar um 20.00 Uhr in der Dorfkirche verspricht, ein besonderer Leckerbissen zu werden.

Christoph Germann

Das Ensemble la fontaine interpretiert zusammen mit dem englischen Altisten Alex Potter wunderschöne Musik von Fux, Caldara und anderen für Alt, Posaune und Streicher.

In der Zeit zwischen 1640 und 1740 gelangte das musikalische Leben am Hof in Wien zu einer nie dagewesenen Blüte. Eine Besonderheit der Kirchenmusik war der reizvolle und virtuose Gebrauch der Posaune, die ausserhalb Österreichs in jener Zeit kaum noch verwendet wurde.

## Hofcompositeur ...

Johann Joseph Fux war über 40 Jahre lang «Hofcompositeur» und Kapellmeister am kaiserlichen Hof und komponierte viele Instrumentalwerke, Opern und 50 Messen, während der Venezianer An-

tonio Caldara als Vizekapellmeister 80 Opern, 150 Messen und 43 Oratorien schrieb.

## ... in der Dorfkirche

Daraus erklingen einige Arien und Instrumentalstücke in Veltheim. Es lohnt sich sehr, diese selten gespielte Musik kennen zu lernen. Vor zwei Jahren nahm das Ensemble das Programm in Kooperation mit Radio SRF 2 Kultur auf CD auf und wurde von der Presse mit «wundervoll! Die exotisch anmutende Klangfarbenmischung wirkt auch auf den heutigen Hörer erfrischend und überraschend» gelobt.

Kirchenkonzert  
Samstag, 14. Februar  
20.00 Uhr in der Dorfkirche

